

QUERRIEU

Une nouvelle lumière sur la commune pour 2022

2022 sera une année de transition prévient le maire de Querrieu, Jonathan Sanglard. Marquée tout de même par le remplacement de tous les candélabres.



En attendant un chantier de réparations diverses, l'église, comme tout le village va bénéficier en 2022 d'un nouvel éclairage par Led.

DELPHINE CATTOUX

Depuis l'arrivée de la nouvelle équipe municipale en 2020, de nombreux projets, dont celui de la requalification totale de l'ancien camping en parc de loisirs, ont été menés à Querrieu. Aussi, en attendant 2023 et « la fin plus gros prêt de la commune » annonce le maire, l'année 2022 plus une année « de transition ».

Elle verra tout de même la fin de l'aménagement du parc des Merlettes, qui se verra doté d'un parcours pédagogique sur la faune et la flore. « Nous comptons installer les panneaux lors de la journée citoyenne prévue avec les habitants au printemps ». Côté enfants, de nouveaux jeux arriveront : pyramide de cordes pour les 6-14 ans et jeux pour les 1-6 ans avec balançoire, chenille d'escalade etc.

« On économise 4 000 € par an en réduisant notre consommation d'énergie. En plus d'améliorer la sécurité du village »

Jonathan Sanglard, maire

Entre les panneaux du parc et ceux qui seront également installés dans toute la commune pour

délimiter le futur Tour de ville, 19 panneaux explicatifs seront posés cette année. « Le Tour de Ville vise à créer un parcours pour découvrir le patrimoine du village : l'histoire de l'Hallue, l'ancien moulin, le château, l'ancienne sucrerie, l'extraction de la tourbe, l'église, fait notamment à partir d'anciennes cartes postales numérisées. Pour tout cela, nous avons obtenu 70 % de subventions », glisse Jonathan Sanglard.

Entamée en 2021, la rénovation totale des ateliers municipaux, situés route d'Allonville s'achèvera aussi cette année, pour permettre aux employés communaux de travailler dans de meilleures conditions et d'avoir des espaces aménagés pour stocker leur matériel. Un chantier de près de 80 000 €, là aussi subventionné à 80 %.

Autre projet qui pèsera lourd : le remplacement des anciens candélabres à ampoules au sodium par des leds partout dans la commune. Il s'accompagnera de la rénovation de l'éclairage de l'église, par led aussi, pour une enveloppe totale de 102 705 € (éclairage de l'église compris). La Fédération de l'énergie (FDE) subventionnera à hauteur de 38 000 €, le Département devrait mettre 32 000 €, ce qui fera un reste à charge pour la commune de 32 348 €. Mais surtout, plaide M. Sanglard, « sur huit ans on rentabilise l'investissement, car on économise 4 000 € par an en réduisant notre consommation

d'énergie. En plus d'améliorer la sécurité du village ». Le nouvel éclairage de l'église posé en 2022 annoncera aussi d'autres travaux de rénovation de l'édifice, pour 2023. « Il y en aura pour 50 000 € de travaux de réparation et de changement des gouttières ».

LA VENTE DU TERRAIN POUR LE FUTUR LOTISSEMENT ACTÉE

Gros objectif de 2022 aussi : « L'obtention de la première fleur. Après le titre du fleurissement remarquable cette année, Querrieu a été sélectionné pour le passage du jury régional. C'est l'objectif principal, car le village n'a jamais eu de fleur et ce serait une belle récompense pour les employés communaux », estime le maire.

Enfin, dernier point important de l'année qui débute : « On va acter la vente du terrain qui verra la création du futur lotissement. Une réalisation qui nous permettra d'avoir un peu de ressources financières, puisque Querrieu pourrait avoir une centaine d'habitants en plus. » Si ces futurs premiers habitants ne seront pas dans leurs murs querrieuvains avant 2024, le projet suit son cours. Il s'agira de 34 parcelles qui accueilleront 34 pavillons et dix logements sociaux. Tout cela ne sera possible que grâce à la rénovation de la station d'épuration de Pont-Noyelles, que mènera la communauté de communes du Val de Somme. ■